

ABSTRAK

Yulia Ismayati Khoerunnajah. *Persepsi Siswa Terhadap Bimbingan Orang Tua di Era Pandemi Hubungannya dengan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (Siswa Kelas VIII SMPN 3 Cileunyi)*

Penelitian ini dilatarbelakangi pada saat pembelajaran daring di era pandemi memiliki penurunan nilai dan kekurangan terhadap pemahaman materi belajar Pendidikan Agama Islam, dan dalam kasus ini ditemukan juga bahwa komunikasi dari guru dengan orang tua ternyata sebagian dari orang tua siswa masih kurang memberikan perhatian dan membimbing anaknya dalam proses pembelajaran daring. Maka dari masalah yang ditemukan muncul lah pertanyaan apakah persepsi siswa terhadap bimbingan orang tua di era pandemi memiliki hubungan dengan hasil belajar Pendidikan Agama Islam?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Bagaimana persepsi siswa terhadap bimbingan orang tua di era pandemi kelas VIII SMPN 3 Cileunyi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, (2) Bagaimana hasil belajar siswa di era pandemi kelas VIII SMPN 3 Cileunyi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, (3) Apakah terdapat hubungan persepsi siswa terhadap bimbingan orang tua di era pandemi dengan hasil belajar siswa kelas VIII SMPN 3 Cileunyi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.

Peneliti memiliki asumsi bahwa persepsi siswa terhadap bimbingan orang tua memiliki keterkaitan dengan hasil belajar Pendidikan Agama Islam. Dan dari asumsi tersebut maka ditarik hipotesis bahwa semakin tinggi peran orangtua dalam bimbingan belajar di era pandemi maka semakin tinggi pula hasil belajar Pendidikan Agama Islam, dan begitu juga sebaliknya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Teknik pengumpulan data melalui obserasi, wawacara, angket, tes/ujian. Dalam penelitian ini memiliki 346 populasi maka sampel yang diambil adalah sebesar 10% dari jumlah populasi maka didapatkan sampel sejumlah 40 siswa. Analisis data dari kedua variabel dilakukan dengan menggunakan metode statistika yang terbagi ke dalam dua pendekatan yaitu analisis parsial dan analisis korelasi.

Hasil penelitian, di peroleh simpulan bahwa (1) realitas tingkat bimbingan orang tua dari persepsi siswa memiliki skor 3,73 yang berada pada kategori positif (2) realitas tingkat hasil belajar berada pada kategori tinggi dengan skor 4,09 (3) hubungan persepsi siswa terhadap bimbingan orang tua dengan hasil belajar Pendidikan Agama Islam adalah (a) koefisien korelasi sebesar 0,748 yang termasuk pada kategori Tinggi (b) hipotesis diterima, karena t hitung (10,455) > t tabel (0,312), dan (c) kadar pengaruh variabel X terhadap variabel Y yaitu sebesar 55,9%. Hal ini menunjukkan bahwa 55,9% hasil belajar PAI dipengaruhi oleh bimbingan orang tua, sehingga masih terdapat 44,1% faktor lain yang mempengaruhi hasil belajar Pendidikan Agama Islam siswa kelas VIII di SMPN 3 Cileunyi.

Kata kunci : *bimbingan orang tua, hasil belajar, era pandemi*